

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan mengenai analisis pengaruh Pendapatan Asli Daerah terhadap Belanja Langsung di Kota Kupang dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pendapatan asli daerah terhadap belanja langsung. Berdasarkan hasil analisis pengaruh variabel pendapatan asli daerah terhadap belanja langsung, penelitian ini membuktikan bahwa secara parsial pendapatan asli daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap belanja langsung di Kota Kupang. Semakin tinggi pendapatan asli daerah maka semakin tinggi belanja langsung yang dikeluarkan oleh pemerintah Kota Kupang.

5.2. Implikasi Teoritis

Kesimpulan diatas mendukung serta memperkuat penelitian sebelumnya oleh Nanda Eka Octoviana (2017) dan Rusianti Nigsih (2017) yang menyatakan Pendapatan Asli Daerah (PAD) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Belanja Langsung dan adanya ketergantungan Belanja Langsung terhadap Pendapatan Asli Daerah.

5.3 Implikasi Terapan

Untuk dapat meningkatkan belanja langsung di Kota Kupang, pemerintah harus dapat mengupayakan kinerja pengelolaan yang lebih efektif dan sesuai dengan prosedur yang berlaku di pemerintah Kota Kupang,

terlebih dalam pengelolaan sumber-sumber ekonomi yang potensial yang kemudian akan dijadikan bahan untuk menggenjot perekonomian secara keseluruhan. Membuka sektor-sektor ekonomi potensial yang dapat menjadi sumber-sumber pendapatan daerah agar dapat meningkatkan taraf kemandiriannya, dan tidak terlalu bergantung pada kucuran dana dari pemerintah pusat dalam bentuk dana transfer, semakin banyak sumber-sumber ekonomi diharapkan belanja yang dilakukan oleh pemerintah Kota Kupang akan bisa berkembang lebih baik lagi dan tentunya menjadi salah satu sarana bagi pemerintah untuk mengurangi tingkat kemiskinan karena dengan adanya sumber perekonomian maka tentu akan menyerap tenaga kerja yang belum bisa terserap sebelumnya karena kurangnya kesempatan kerja.